

C Cartas

Ex alcalde Paredes I

● Su gestión se caracterizó por avances significativos en el ámbito social. Iniciativas con impacto positivo en la calidad de vida de muchos habitantes de la capital regional. La entrega de útiles escolares para alumnos de la Educación Municipal, es un sello de su administración. En Salud con el Programa Asiste. Una modalidad de atención primaria única en el país.

Se suma la Farmacia Ciudadana. Permite acceder a medicamentos un 90% más baratos. De la misma forma, la contribución del Centro de Especialidades Médicas en prestaciones dentales y oftalmológicas. Asimismo, el Laboratorio Clínico Molecular. Recinto con tecnología de punta al igual que el Centro de Diálisis municipal. Por tanto, avances notables que constituyen el gran legado social de Gervoy Paredes.

Conjuntamente, la cercanía con la gente y su disposición a escuchar las necesidades de los puertomontinos, son aspectos que muchos valoramos: marcaron, sustantivamente, una diferencia en el trato con los habitantes de Puerto Montt.

No obstante, su gobierno comunal concluyó a raíz de la resolución del Tribunal Electoral de la Región.

Lo destituyó, precisa el documento, por diversas irregularidades. Aunque aún puede apelar. Esta situación es, sin duda, compleja. Dolorosa no

sólo para el compañero Gervoy Paredes. También para quienes hemos creído en su liderazgo. Es incuestionable que Paredes tiene responsabilidades. Sin embargo, el "frente interno del municipio" fue protagonista en las irregularidades. La administración de una ciudad es una tarea colectiva: los involucrados deben ser coherentes con la probidad.

A pesar de lo ocurrido, quiero expresar mi respeto a Gervoy Paredes por los logros sociales de su mandato. Que reivindique su honra y su aporte como luchador social.

*Marco Dumenez Villalobos,
presidente comunal del PS*

Ex alcalde Paredes II

● Son días grises en nuestra ciudad, pero tenemos la esperanza que cuatro concejales hicieron el trabajo de defendernos como puertomontinos: Yerco Rodríguez, Emilio Garrido, Fernando Binder y Juan Cuitiño, simplemente gracias. Nuestra ciudad no merece seguir con este nivel de corrupción, una ciudad totalmente desolada y con falta de vida. Para las próximas elecciones no debemos olvidar quiénes trabajan por el bien de Puerto Montt.

Susana Díaz

Ex alcalde Paredes III

● Junto con la caída del Sr. Paredes, también deberían partir los asesores sinvergüenzas que tuvo, especialmente en educación, y uno en especial, que debe estar tiritando en su dirección. Este personaje siempre fue de derecha, y de la noche a la mañana apareció socialista, y es más, usurpador de la Ley Valech por años.

Carlos Olivares Covarrubias

Ex alcalde Paredes IV

● Sin el alcalde Gervoy Paredes en el sillón edilicio del municipio de Puerto Montt nos gustaría saber cuál es el presupuesto real destinado de la glosa municipal para seguridad pública, cuántas patrullas existen, si están todas operativas, cuál es la dotación de inspectores de seguridad contratados, cuáles son los puntos más vulnerables en los cuales deben efectuar rondas preventivas diariamente.

Saber si se cumple el plan de seguridad ciudadana, que se ve muy lindo en la redacción de su página web institucional, esto también debe ser parte de la fiscalización continua de nuestros honorables concejales.

César San Martín

Homenaje a Sergio Kusch

● El día sábado 24 de agosto de 2024 lamentablemente falleció un ejemplo de persona, a quien tuve la fortuna de conocer desde niño al igual que mi familia: don Sergio Kusch Loebel, quien fuera una gran persona, siempre preocupado de los demás, muy inteligente y siempre dispuesto de ayudar a la comunidad.

Por ejemplo, fue fundador y bombero de la Sexta Compañía de Bomberos de Puerto Varas e integrante del Club de Leones, donde se realizan obras de ayuda a la comunidad, entre otras cosas.

Además, fue un gran abogado, siempre actuando éticamente y muy profesionalmente.

Va este homenaje a una persona ejemplar. Y así como la Municipalidad de Puerto Varas ha dedicado duelo por otras personas connotadas, deberían también declarar duelo por don Sergio.

Cristián Hales Opitz, abogado

Alberto Gallegos

Poda en Llanquihue

● El pasado jueves me pude percatar que en horas de la tarde, en calle Salomón Negrin frente al Colegio Saint Paul, funcionarios de una empresa particular contratada por el municipio se encontraban realizando podas

a los árboles del sector, apoyado supestandamente en un informe de Conaf. En las imágenes se puede apreciar que no fue una acción muy amigable, ya que fue una mutilación indiscriminada y vergonzosa. Estamos claros que los funcionarios sólo obedecen a jefaturas, que claramente poco o nada dominan el área. La principal anomalía en seguridad fue que los trabajadores se encontraban sin arnés, ninguna señalética que prevenga a residentes, estudiantes, transeúntes y conductores de vehículos que circulan por el lugar. ¿Qué opina Conaf? ¿Cursará alguna multa, ordenará investigación a municipio o sólo dejará esta situación como un hecho aislado? ¿Qué opinan los ambientalistas o sólo se hacen sentir cuando les conviene? Es de esperar que a futuro estas prácticas sean de manera controlada y bien fiscalizadas por funcionarios idóneos y de esa forma no faltar el respeto ni agredir a especies vivas que hermean el entorno.

El Llanquihue invita a sus lectores a escribir sus cartas a esta sección. Los textos deben tener una extensión máxima de 1.000 caracteres e ir acompañados del nombre completo, cédula de identidad y número telefónico del remitente. La dirección se reserva el derecho de seleccionar, extraer, resumir y titular las misivas. Las cartas deben ser dirigidas a cronica@diariollanquihue.cl o a la dirección **Antonio Varas 167, Puerto Montt.**